



銀杏 《 愛校 自主自律 》

南陽市立宮内中学校 学校だより

<http://miyatyu.sakura.ne.jp/>

学級会長・学級副会長の任命式が行われました！

コロナ禍にあって、なかなか全校生が一堂に会する機会が持てない期間が続いていますが、令和3年度1学期の学級会長・学級副会長の任命式を4月20日（火）に行うことができました。校長より任命証が



手渡されると、目をキラキラと輝やかせながら、これからの思いや決意を堂々と述べてくれました。ぜひ、学級会長・学級副会長を中心

として、一人一人が主役となりながら、それぞれの学級のカラーを色鮮やかに染め上げてくれることを期待しています。

クラス	学級会長	学級副会長
1年1組	我妻 滯さん	黒沼 奏太くん
1年2組	山口 達也くん	多勢 小夏さん
1年3組	川井 陸生くん	榮 ひとみさん
2年1組	シソカ・ア-ジャくん	樽見 汐音さん
2年2組	山口 弘翔くん	鈴木 瑠菜さん
2年3組	佐藤 陽斗くん	大木 光さん
3年1組	二瓶 真斗くん	大川 奏さん
3年2組	村川 竜斗くん	沖田 愛莉さん
3年3組	高橋龍之介くん	安部 恋心さん
わかば	大橋緋奈乃さん	
あおぞら	金田 悠真くん	

PTA 活動をよろしくお願いいたします！！

～PTA 学年懇談会を行いました～

4月24日（土）にPTA学年懇談会を開催いたしました。例年であれば、ひと回り成長したお子様の姿を授業参観としてご覧いただき、さらには、PTA総会を行いながら今年度のPTA活動の詳細についてご理解とご支援をいただくところですが、新型コロナウイルスの拡大防止を最優先させ、PTA学年懇談会のみで開催とさせていただきます。

限られた時間の中での開催となりましたが、多くの保護者の皆様にご来校をいただき、有意義な懇談会となりました。石黒PTA会長様をはじめ、役員の皆様を中心に本校生徒の健やかな成長をお支えいただくこととなります。どうぞ、よろしくお願いいたします。

令和3年度 PTA役員の皆様

- ◎PTA会長：石黒 尚人 様
- PTA副会長：栗野 昌之 様
- 事務局長：新国 健次 様
- 幹事：森山 寿和 様・手塚 郁恵 様・川下 政明 様
- 田中 知宏 様・山口 啓太 様・滝澤 悠子 様
- 1学年委員長：市川 英樹 様
- 3学年委員長：山口慎太郎 様
- 研修委員長：山岸 裕美 様
- 広報委員長：漆山 崇 様
- 監事：山谷 浩 様・小下 圭介 様
- PTA副会長：小笠原裕志 様
- 事務局次長：鈴木 大輔 様
- 2学年委員長：佐々木優子 様
- 保体委員長：高橋 良典 様
- 部保護者会長：高橋 純一 様



山形県縦断駅伝競走大会 南陽・東置賜チーム9連覇への願いを込めて

去る4月27日(火)～29日(木)の3日間に渡り、県縦断駅伝が行われ、熱戦が繰り広げられました。今回は、中継所付近での応援自粛が要請され、生徒自らの手で「横断幕」を作成し、さらに、宮中応援団・吹奏楽部・各学級で、選手を応援し大会を盛り上げる応援音声メッセージCDを収録してくれました。29日(木)にえくぼプラザ前中継所で宮中生の心が伝わるよう、来校された社会教育課課長補佐の角田朋行様に手渡しました。

この日は、第1日目のレース直後で、南陽・東置賜チームが初日優勝を飾った朗報に、生徒代表の応援団長横山想くん、副団長の村川竜斗くん高橋庵くん、そして、デザイン担当の江口愛美さんは、顔をほころばせながら2日目以降の活躍を祈ってくれました。

南陽・東置賜チームの健闘を宮中生一同、心よりお祈り申し上げます。



○宮中生の心を込めた真剣な取組み・・・。



○宮中生の思いをしっかりと託しました・・・。



部活動の決定にあたって・・・

4月30日の「部活動入会式」に向けて、特に新1年生は、3年間を通して努力し続けられる部活動の決定に、心が落ち着かない日々が続いたかもしれません。

2・3年生の先輩方は、そんな1年生を励まし、少しでも盛り上げようと様々な趣向を凝らした「部活動説明会」を開いてくれました。練習風景を再現したり漫才を披露しながら紹介したりと宮中生の心意気が色濃く表現された会でした。

これからの活動が、ますます楽しみです・・・。

5月の主な予定

- 10日(月):生徒会総会
- 11日(火):貧血検査
- 12日(水):チャレンジテスト
- 17日(月):教育実習開始
- 19日(水):チャレンジテスト
- 26日(水):職員会議
- 27日(木):全国学力・学習状況調査(3年)
県学力調査(2年)
- 31日(月):テスト前学習会



さくらのように見えない努力をされないプロの心意気に触れ、さらに感激したところです。

【校長の独り言・・・】

入学式の日、ステージ上にとっても華やかで、春の香りを漂わせる素敵な花々が飾られました。式の直前、その花瓶の飾り付けを丁寧にしてくださる花屋さんのお話です。

「この日のこの瞬間に、最高の見映えになるよう、お風呂場を持っていきながら、毎日温度管理をしています。新入生の晴れの姿をお迎えできるように準備してきました。」と語ってくださいました。

単にお仕事として花と向き合うのではなく、人の心が、最高の一瞬に最高のひと時に浸ることができるといいます。